



Mirko Sibahn (hintere Reihe mittleres Brett links) gegen GM Igor Khenkin. Michael Weiss ( unten links)

## Erdmannhäuser Spieler erfolgreich beim Matoma Cup in Trossingen

Am 12.09.09 fand in Trossingen der Matoma Cup statt. Das Turnier war auf neun Runden angesetzt, mit 15 Minuten Bedenkzeit pro Spieler.

114 Spieler fanden den Weg ins historische Kesselhaus in Trossingen, darunter 11 Grossmeister. Besonders gespannt war man auf das Auftreten der deutschen Nr. 1 GM Arkadij Naiditsch und der deutschen Nationalspieler GM Igor Khenkin und GM David Baramidze.

Auch 9 Schachspieler aus Erdmannhausen machten sich auf den 138 km langen Weg nach Trossingen. Jeder Spieler machte sich natürlich grosse Hoffnungen gegen einen der deutschen Nationalspieler gelöst zu werden um mit ihnen die Kräfte zu messen. Als erster hatte Mirko Sibahn das Glück in der ersten Runde gegen GM Khenkin spielen zu dürfen, in der zweiten Runde traf Thomas Lehnert auf David Baramidze und Michael Hüttig auf Arkadij Naiditsch. Leider wurden unseren Spielern von den Grossmeistern die Grenzen aufgezeigt, aber es war für alle eine grosse Erfahrung. Auch Josef Gheng durfte in der 5 Runde seine Klinge mit Arkadij Naiditsch kreuzen. Er war der einzige, der den Star am Rande einer Niederlage hatte und nur sehr unglücklich verlor. Josef Gheng war auch der erfolgreichste Erdmannhäuser, er erreichte 6 Punkte und einen hervorragenden 17. Platz. Michael Hüttig erreichte 5 Punkte und konnte sich im vorderen Mittelfeld platzieren. Thomas Lehnert erzielte 4,5 Punkte. Auch Mirko Sibahn spielte ein sehr starkes Turnier und erreichte tolle 4,5 Punkte. Etwas enttäuscht von ihrer Performance waren Michael Weiss und Sascha Fox, die 4 Punkte erreichten. Thomas Hirsch erreichte 3,5 Punkte und konnte durchaus mit seiner Leistung zufrieden sein. Sadettin Sahin spielte sein erstes Turnier seit langer Zeit und erreichte sein vorher gesetztes Ziel mit drei Punkten. Sven Rinker war aufgrund seiner DWZ auf dem letzten Platz der Setzliste, aber er zeigte, dass er ein sehr talentierter Spieler ist und erspielte sich 3 Punkte und konnte somit 15 Spieler hinter sich lassen.

Den Turniersieg konnte sich GM Orlov, vor Chernov (beide 7,5 Punkte) und Igor Khenkin (7 Punkte) sichern.



Michael Hüttig (links) gegen GM Arkadij Naiditsch

## Termine

Am Samstag, den 03.10.09 findet unser Ausflug statt. Treffpunkt ist um 09:30 Uhr am Marbacher Bahnhof. Von dort werden wir nach Rutesheim in den Hochseilgarten fahren. Für Teilnehmer, die nicht in luftigen Höhen wandeln wollen, gibt es die Möglichkeit einen ausgedehnten Spaziergang zu unternehmen, Minigolf zu spielen oder es sich im Biergarten gut gehen zu lassen. Die Rückkehr ist für 17:40 Uhr geplant.

Am Sonntag, den 04.10.09 ist es endlich soweit. Unsere erste Mannschaft eröffnet die Saison. Um 09:00 Uhr ist Spielbeginn im Haus der Musik in Kornwestheim, Gegner ist Kornwestheim 2. Die erste Mannschaft geht als hoher Favorit in die Begegnung. Es haben schon einige Schachfreunde aus Erdmannhausen angekündigt, die Erste nach Kornwestheim zu begleiten und die Mannschaft zu unterstützen. Jeder interessierte Schachfreund ist herzlich eingeladen unsere erste Mannschaft nach Kornwestheim zu begleiten um zu Kiebitzen und die Mannschaft zu unterstützen.